

▷ POLÍTICA



Rosario Roncero, concejala de Promoción Económica. / TOMÁS FERNÁNDEZ

# Roncero asiste a una jornada de promoción turística basada en incentivos empresariales

La concejala de Promoción Económica asiste en Salamanca a una cita organizada por la asociación Convention Bureau

LA TRIBUNA / CIUDAD REAL La concejala de Promoción Económica del Ayuntamiento de Ciudad Real, Rosario Roncero, asistió

ayer en la ciudad castellano leonesa de Salamanca a unas jornadas sobre 'producto de incentivo' que durante dos días se han cele-

brado en esa ciudad y que han estado organizadas por la asociación Convention Bureau.

Según explicó Roncero, durante las jornadas «todas las ciudades españolas que están dentro de esta organización, y Ciudad Real lo está, han asistido a estas jornadas para hacer una reflexión conjunta en torno a la creación de productos de incentivo, sus problemas, retos y oportunidades, para conocer diferentes puntos de vista sobre esta nueva forma de promoción turística y conocer de forma práctica la experiencia que Salamanca está desarrollando en torno a este tema».

Todos los asistentes a las jornadas, en su mayoría concejales de turismo de diferentes localidades, llegaron a la conclusión de que el producto de incentivo, como fórmula de ocio a promocionar entre las empresas «como premio o incentivo» a sus empleados es una actividad que debe desarrollarse en los diferentes Convention Bureau de cada ciudad.

En este sentido, la edil del ayuntamiento ciudadrealense, Rosario Roncero, tomó «buena nota» de todo lo que allí se expuso para recabar ideas y proyectos que más tarde puedan ser desarrollados en Ciudad Real.

▷ POLÍTICA

## Rodríguez dice que Cospedal «gana el doble que Barreda viviendo en Madrid»

LA TRIBUNA / CIUDAD El diputado regional del PSOE Felipe Rodríguez calificó como «ridícula y cínica» la actitud de la secretaria general del Partido Popular, María Dolores de Cospedal, al querer renunciar a las indemnizaciones que recibe de las Cortes de Castilla-La Mancha. Por ello, Rodríguez propone a De Cospedal que en lugar de renunciar a esta partida que asciende a 13.371 euros, lo haga con cualquiera de los otros dos sueldos que cobra: 64.500 como secretaria del PP y 51.000 como senadora, sin contar los 27.000 euros que percibe en concepto de indemnización.

Y es que, según recordó Rodríguez, Cospedal cobró en 2008 165.651 euros de tres sueldos diferentes que merecen llamarla «la bien pagá». Es decir, más del doble de lo que cobra José María Barreda, con el agravante de que De Cospedal «vive en Madrid, que es donde tiene su hogar. Un auténtico sin sentido», matizó Rodríguez.

Subete en **El Barco de Vapor**  
y **VIVE** cada fin de semana  
una nueva aventura con  
**Pablo Diablo**

31 octubre  
**¡Pablo, No seas diablo!** libro

1 noviembre  
**Los diablitos liberantes de Pablo Diablo** cuaderno

7 noviembre  
**Las vacaciones de Pablo Diablo** libro

8 noviembre  
**Los rompecocos de Pablo Diablo** cuaderno

14 noviembre  
**Pablo Diablo y Marga Caralarga** libro

15 noviembre  
**El misterioso libro de colorear de Pablo Diablo** cuaderno

Libro de lectura 2,95 €  
Cuaderno de juegos y actividades 1,50 €

LaTribuna

EL BARCO DE VAPOR